



## DIALOKASIKAN MELALUI APBD KOTA YOGYA 2023

# 'Cashback' Belanja Daring di Pasar Tradisional Dilanjutkan

**YOGYA (KR)** - Program berupa pemberian cashback untuk belanja di pasar tradisional secara daring pada tahun ini masih dilanjutkan. Program tersebut pertama kalinya digulirkan pada tahun 2020 saat pandemi Covid-19, dan terus difasilitasi hingga saat ini.

Untuk menjalankan program itu Pemkot Yogya bekerja sama dengan salah satu aplikasi ojek daring. "Kami mengalokasikan anggaran sekitar Rp 40 juta dari APBD 2023 untuk program ini," jelas Analis Kebijakan Muda Kemitraan dan Pengembangan Perdagangan Dinas Perdagangan Kota Yogya Suharno, Senin (23/1).

Menurutnya, program pemberian cashback belanja di pasar tradisional tersebut dimulai pada 2020 atau saat pandemi. Hal tersebut sebagai salah satu upaya memudahkan masyarakat berbelanja sekaligus meningkatkan omzet pedagang di pasar tradisional yang saat itu

mengalami penurunan signifikan. Saat pertama kali digulirkan, Pemkot mengalokasikan anggaran Rp 50 juta untuk mendukung program tersebut. Akan tetapi tidak seluruh alokasi mampu terserap.

"Mungkin karena saat itu memang baru pertama kali dilakukan. Tetapi untuk tahun-tahun berikutnya penyerapan anggaran menjadi semakin optimal. Karena program berjalan dengan baik dan ada keuntungan yang diperoleh masyarakat dan pedagang, maka program dilanjutkan setiap tahun hingga tahun ini," urai Suharno.

Program cashback akan berlaku sepanjang tahun mulai triwulan pertama 2023 hingga maksimal pertengahan Desember 2023 atau menyesuaikan penyerapan anggaran. Hanya pelaksanaan program memasuki tahun keempat ini masih menunggu penandatanganan perjanjian kerja sama dari pemerintah dan ojek daring sebagai dasar

hukum pelaksanaan program. "Kami upayakan secepatnya bisa direalisasikan," tandasnya.

Melalui program itu, masyarakat bisa melakukan pemesanan atau berbelanja di seluruh pasar tradisional di Kota Yogya melalui salah satu aplikasi ojek daring. Barang belanja juga untuk semua komoditas yang dijual di pasar tradisional, baik bahan kebutuhan pokok, sayur, maupun komoditas spesifik yang ada di pasar tersebut.

Pengembalian atau cashback berlaku untuk pembelanjaan minimal Rp 30.000 dengan nilai pengembalian Rp 10.000 namun tidak berlaku kelipatan. "Asalkan sudah belanja dengan nominal minimal Rp 30.000, maka akan mendapat cashback Rp 10.000. Akses paling tinggi biasanya saat libur panjang. Melalui program ini, kami berharap masyarakat semakin mengenal belanja secara daring di pasar tradisional," harapnya. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005